中学校第5回入試

2月4日(土)、本校を会場とする中学校の第5回入学試験が行われ、無事に終了することができました。

本日で令和5年度入学試験がすべて終了いたしましたが、これまでの入学試験を通じ、大変多くの受験生をお迎えできたことは、これからの本校へのご期待と受け止め、そのご期待に応えることができる学校へ更なる成長を遂げるべく、一層身を引き締めて参りたいと存じます。

本当にありがとうございました。

受験生の皆さん、本当によく頑張りました。また、保護者の皆様、塾関係者の皆様のこれまでの ご指導に深く感謝いたします。すべての受験生の皆さんが、今回の受験を糧に大きな飛躍を遂げ られますことを祈念しております。

合格された皆さん、誠におめでとうございます。城北埼玉中学・高等学校では皆様のご入学を 教職員一同、心待ちにしています。「学び合い、励まし合い、支え合い」を合い言葉に、本校で充実 した学校生活を送り、自分の可能性を大いに伸ばしましょう。

城北埼玉中学·高等学校校長 森泉秀雄

中学校第5回入試 <コメント・講評>

【国語】

一 ~ 四 言葉に関する出題

私たちはひとりで生きていくことはできません。さまざまな人たちと関わり合いながら生きていきます。そのような中で「言葉」というものはとても大切なものです。漢字の読み書き、ことわざや慣用句なども大切な言葉です。これからもますます言葉を大切にしてください。

五 長文問題

合唱部に入部する前の新入生。期待に胸ふくらませる2人の男の子の気持ちが描かれた小説 から出題しました。よくできていたと思います。

みなさんもあと少しで中学生になります。ぜひ、部活動に参加しましょう。やさしい先輩もいれば、 ちょっとこわい先輩もいるかもしれません。同級生の中でも、気の合う人もいれば、合わない人も いるでしょう。そのような集団の中で、人と関わる力を育んでいってほしいと思います。

今日で城北埼玉中学校の本年度の入学試験がすべて終わりました。受験生の皆さん、本当に お疲れ様でした。4月。満開の桜の下で皆さんと笑顔でお会いできることを私たちは心から楽しみ にしています。

そして最後に、ご子息をここまで支えてきてくださいました保護者の皆様、そして塾の先生方に 心より感謝いたします。ありがとうございました。

【算数】

Ⅰ 小問集合です。

計算問題は、前から順に計算する前に、どのような工夫ができるのか考えるようにしましょう。 また、少数の計算は小数点の位置に注意が必要です。

オーソドックスな問題が多く解きやすかったと思います。

2, 3, 4

大問形式の問題でした。中学生になり、数学を学ぶ中ででも、食塩水に関する問題を取り扱います。食塩水の問題はしっかり復習するようにしましょう。その他の問題はケアレスミスが出ないように注意深く問題に取り組むようにしてください。

本校の入試も今回で最終回となりました。長丁場の中学受験、お疲れ様でした。受験生の皆さんのこれまでの努力が実り、合格につながることを祈っています。まだまだ寒い日が続きます。 健康に気を付けて小学校最後の時間を過ごしてください。受験生の皆さんとは、4月に再会できることを楽しみにしています。